
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

No.1970 
7月 11日例会 プログラム 「本年度クラブ委員会活動方針」 各委員会委員長 

7月 18日例会 プログラム 「本年度クラブ委員会活動方針」 各委員会委員長 

7月 11日のメニュー ・鮭フライ ・小エビのフリカッセ詰め ・スウィートポテト＆りんごのシナモン風味 ・ワインゼリー ・シーズンサラダ ・ライス ・コーヒー
 

前回（7 月 4 日）例会記録 
 
会員総数 32名(内出席規定適用免除者 0名) 出席者数 25名 欠席者数 7名 出席率 78.13％ 前回補正率 73.53％

前回補正者 三宅(孝)君 渡邉君 

出
席
報
告 欠 席 者 林君 東川君 井上君 大久保君 小野田君 富永君 山田(次)君 
 
 会 長 挨 拶   
 
 本日から新年度が始まり、身の引き締まる思いです。未熟な私でございますが、一生懸命、高橋幹事と共に頑張って行き

ますので会員皆様からのご指導ご協力をよろしくお願い致します。この 1 年間、全会員元気に、そして楽しいロータリー例

会を心掛けます。幹事、各委員長の方々、そして会員の皆様、どうぞ宜しくお願い致します。又、本日より玉野ロータリー

クラブに入会されました安江義輔さんをご紹介させて頂きます。後程、一言ご挨拶をお願い致します。 
 
 記 念 品 贈 呈   
 
昨年度松尾会長、谷口幹事に緋田会長より記念品贈呈。 

 

 

 
 
 新入会員入会式   
 
氏  名 安江義輔（やすえ よしすけ） 生年月日 昭和17年9月24日 

職  業 日本特殊炉材㈱ 代表取締役  

住  所 〒706-0011  玉野市築港5-4-1 電話 31-0394 FAX 31-8816 

職業分類 不定形耐火物 所属委員会 親睦・家族委員会 

現 住 所 〒706-0001 玉野市田井2-22-30 電話 31-1375 FAX 31-1375 

趣  味 音楽鑑賞 
 
 会 長 報 告   
 
・ 本日例会後、第一回理事役員会を行いますので、理事・役員の方はお残り下さい。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 2007－2008年度国際ロータリー第2690地区森下ガバナー事務所閉鎖のお知らせが届いております。 

・ 2007－2008年度国際ロータリー第2690地区鳥居ガバナー事務所開所のお知らせが届いております。 

・ 国際ロータリー第2690地区葛尾ガバナーエレクト事務所開設のご案内が届いております。 

・ 鳥居ガバナー事務所より会員増強・ロータリー財団合同セミナー開催のご案内が届いております。 

日時：2008年9月7日(日)  受付：10:30～（開会11:00）  会場：岡山プラザホテル 

参加者：会長、幹事、会員増強委員長、ロータリー財団委員長（都合により参加出来ない場合は、代理出席をお願いしま

す。 

・ 「手続要覧2007」の中に、一部乱丁した不良品が紛れ込んでしまった可能性があるとの知らせが送付元から届いておりま

す。不良品がある場合には良品を送ってくれる事になっておりますので、不良品をお持ちの方は事務局へご連絡願います。 

・ 名鑑入りのボックスの名前札位置が来週には変わっておりますのでご注意下さい。 

・ 『友』インターネット速報No.339が届いております。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 

「一次校正済み」H20.7.9 高橋秀明 

「校了」H20.7.9 高橋秀明 
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 第 1回定例理事役員会議事録 7月 4日   
 
・ 納涼例会開催について：親睦・家族委員会より 

 日時：8月8日(金) 19:00～、場所：権太茶屋にて ⇒ 承認 

・ フェニックス特別養護老人ホームの夏祭りのお手伝いについて：社会奉仕委員会より 

 7月 25日(金)17:30からの夏祭りのお手伝いに当クラブから参加（4～6人） ⇒ 承認 

・ 玉野まつり協賛の件：例年通り10万円を協賛 ⇒ 承認 

・ 事務所移転の件：松尾前会長より 

 移転先は宇野港ボウルの下にあった小野調剤薬局の店舗跡 ⇒ 承認 

・ 宇野港土地㈱への記念品贈呈の件（贈呈の時期は9月頃） ⇒ 承認 

・ 2008～2009年度会計予算案について：高橋(征)会計より 

 ⇒ 2007～2008年度収支決算と併せて7月11日の臨時理事役員会で審議することに決定。 

・ 退会者について：松尾前会長より 

 6月 30日時点での退会者は5名との報告あり、従って7月1日付会員数は31名。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 前年度出席委員会（三宅照正前委員長）：〔2006～2007年度下半期出席100%者への記念品贈呈〕緋田君､藤田君､石川君、 

岸本君､近藤君､松尾君､宮原君､三宅(一)君､三宅(照)君､三宅(保)君､大西君､小野君､白石君､高橋(征)君､高橋(秀)君､ 

谷口君､立石君､槌田君､渡邉君､山田(孝)君 以上20名。 

・ 親睦家族委員会（岡眞司委員長）：① ＜誕生日祝＞ 仲田君 4日､岸本君 5日､緋田君 23日 

・ 社会奉仕委員会（谷口康則委員長）：例年 8 月の第一土曜日に行います「たまの踊り」での手話の会・聾唖の会へ益金を

寄付致します。バザーに付きまして、バザー品のご提供をお願い致します。5000円以上で早めにお願い致します。又、花

火大会が行われる運びとなりまして、玉野ロータリークラブは、案内所の担当になっております。ご協力の程宜しくお願

い致します。最後に先般、GSE第 2回地区委員打合せ会に出席して参りまして、10月になりますと韓国よりGSE派遣メン

バーが6名ほど来られるという事でございます。1か月間に渡って地区の方に滞在されるという事でございますが、その

中の中盤2日間を受け持つ事になっております。三井造船の見学とホームステイではなくホテルに泊まって頂こうと考え

ております。 

・ インターネット・雑誌・広報委員会（近藤勇進委員長）：皆様のお手元に配らせて頂いております「ロータリーの友」「ガ

バナー月信」に付きましては、皆様方ロータリアンの義務でございますので熟読して頂きたいと思います。中で今回のガ

バナー方針が挙げられております。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・緋田会長－①安江さん、入会おめでとうございます。②7月誕生祝 

・高橋(秀)幹事－①安江様、歓迎致します。②1年間宜しくお願い致します。③入会月 

・松尾君－①安江様、入会歓迎。②緋田会長、高橋幹事、頑張って下さい。 

・立石君－①会長、幹事頑張って下さい。②残券。 

・山田(孝)君－松尾内閣、ご苦労様でした。緋田総理よろしく。 

・三宅(保)君－①緋田船団の船出を祝して、航海の安全を祈ります。②07－08年度、会長・幹事・理事役員の方々・40周年

記念事業実行委員会の皆様、ご苦労様でした。③安江会員の入会を歓迎します。④残券。 

・宮原君－①祝新年度。②会員増強委員長就任。 

・藤田君－緋田会長、高橋幹事1年間頑張って下さい。 

・白石君－①会社創立40周年になりました。（6月22日）②安江さん入会有難う。③入会月。④来週、次々週早退。⑤新会

長を始め新執行部頑張って下さい。⑥阪神、前半で47勝×2＝94勝50敗？ 

・小野君－①松尾会長、谷口幹事ご苦労様でした。②緋田丸の出港を祝って。③安江さんの入会を祝って。 

・島田君－①安江様入会歓迎。②前期お世話になりました。今期も宜しくお願いします。 

・三宅(照)君－①安江様入会歓迎。②出席報告下期発表します。 

・槌田君－緋田会長1年間ご苦労様です。 

・近藤君－①緋田丸出港おめでとう。②安江さんご入会おめでとう。 

・高橋(征)君－①安江様歓迎します。②本年度、会計をつとめさせて頂きます。③入会月。 

・谷口君－①安江様、ご入会おめでとうございます。②残券。 

・岡君－①親睦委員長頑張りますので宜しくお願いします。②残券。 

・石川君－①松尾会長、谷口幹事、お疲れ様でした。②安江様、宜しくお願い致します。③本年度も宜しくお願い致します。 

・岸本君－誕生月。 

・仲田君－誕生月。今日で58になりました。 

・中山君－残券。 
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 プ ロ グ ラ ム  「本年度クラブ活動運営方針」 緋田会長 高橋(秀)幹事 
 
緋田会長 

 今年度、李東建RI会長のテーマは、「夢をかたちに」と提案されました。ここ数年に亘って過去RI会長の強調事項は、

「水保全」「識字率向上」「保健と飢餓の救済」であり、これらの分野に関しては RI ロータリーは、これまでに蓄積され

た豊富な経験と専門知識があります。RI 会長が特に強調されている事は、「5 歳以下の子供の死亡率を低下させる」事で

す。それは、丁度過去強調された「水保全」（飲料水の確保）、「識字率向上」（教育による子供自身の命に対する認識向上）、

そして「保健と飢餓の救済」（子供の保健医療施設の整備）等、今年度のテーマに合致するものであります。玉野ロータ

リークラブとしては地区内の水質改良及び子供達の為になるプロジェクト（例えば優良遊場の提供、子供の交通事故防止

等）が考えられます。 

 次に鳥居ガバナーの云われる地区目標についてですが、ガバナーは次の目標をあげておられます。 

①「RI超我の奉仕賞」「会長賞」を目指す。 

②会員増強、純増1名。 

③ロータリー財団推進目標達成。 

④地区補助金活用。 

⑤ロータリー米山記念奨学金。 

⑥日韓親善。 

 の項目です。 

 玉野ロータリークラブとしては、このうち次の3項目について特に力を入れていきたいと思います。先ず第１に、クラ

ブの基盤強化としての会員増強（純増2名）と退会防止に努めたい。第2にロータリー財団推進目標ですが、地区目標で

ある年次寄付会員1人当たり＄140と恒久基金のベネファクター1名、ポールハリス1名は達成したい。ロータリー財団

の義務を果たす事により、地区だけでなく全地域的な問題にも対応している筈であると考えます。第3に鳥居ガバナーが

強調されている環境保全としてCO2の排出削減の件です。経済界、政界は既にCO2排出削減に大変な努力を払っています。

今、ロータリアンとして考えられる事は、個人としての努力かと思います。例えば家庭からのCO2の排出削減、出来る事

から少しでも削減していきましょうという考えです。当然各部門の委員長の皆様は有効なる前進へのプログラムを考えて

頂いております。努力していきたいと考えています。玉野ロータリークラブとしては、これらの努力目標が1歩1歩前進、

達成されれば「超我の奉仕賞」は後からついて来るものと考えられます。最後に友好クラブである「大阪リバーサイドロ

ータリークラブ」との更なる交流をはかりたいと考えております。そして、次期会長、幹事並びに各委員長と有効なる

C.L.Pによる活動的な玉野ロータリークラブになるよう頑張りますので、全会員の皆様の心からのご支援、ご協力をお願

い致します。 

 

高橋(秀)幹事 

 今年度、幹事という大役を仰せつかることになり、その重責に身の引き締まる思いでございます。 

4月20日の地区協議会幹事部門におきまして幹事の主な役割4つを以下の通りご教示していただきました。 

１．情報伝達、記録、報告（記録は電子化） 

２．楽しく元気の出るクラブ作り（雰囲気作り） 

３．各種委員会の支援（例えば出席率の悪い場合は、フォローし出席率向上を図る） 

４．年度クラブ目標に向かって会長・委員長と連携した取組み（旗振り役となる） 

 勉強をさせて頂きながら、これらの役割を果たすことを通じて緋田会長のサポートとクラブ活動が楽しく円滑に運営で

きるように精一杯努力してまいりたいと思います。 

 幹事のもう１つの大きな役割には適切なクラブ財政の運営があります。今年度は大きな行事がありませんが、事務所移

転に伴う経費増加の問題があり、会員減少傾向の中で緊縮予算での厳しい財政運営にならざるをえません。先程の会長の

方針にありましたように「会員増強と退会防止」に努めますが、会長・会計をはじめ関係者と対応について協議を重ねな

がら無駄の排除と会員のためになるような出費については出来るだけ便宜を図っていこうと考えておりますので、皆様の

ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

 会員の皆様には元気が出て楽しいクラブ運営ができるようなアイデアを提供していただければと思っております。 

 経験が浅く未熟者ですが、会員皆様のご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。 


